
Protokoll: 

Herr Knopp erkundigt sich nach dem Sachstand der Gründung eines IT-Beirats. Der Werkleiter Herr 

Sartorius berichtet, dass die zur Umsetzung notwendigen Ressourcenplanungen in den Haushalt 2020 

eingeflossen sind; die Freigabe durch die Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion Trier steht noch aus. 

Losgelöst davon befindet man sich jedoch bereits im internen Austausch zwischen dem KGRZ, dem IT-

Management und dem Amt für Wirtschaftsförderung. 

 


